

Save the date | 19. International DANCE Festival München vom 22. Mai bis 1. Juni 2025 |
neuer künstlerischer Leiter Tobias Staab | programmatisch & räumlich erweitert

DANCE

Liebe Journalist*innen,
kurz vor den Feiertagen setzt das Festivalteam zu einer ganz anderen Art von Jahresendspurt an. Denn am fast fertigen Programm des **International DANCE Festivals München** gilt es letzte Details zu finalisieren. Eine besondere Herausforderung – auch weil bei der traditionsreichen **Tanzbiennale der Landeshauptstadt München** eine echte Premiere ansteht. Für die **19. Ausgabe vom 22. Mai bis 1. Juni 2025** zeichnet erstmals der Künstler und Kurator **Tobias Staab** als künstlerischer Leiter verantwortlich.

Nichts geändert hat sich an dem seit 1987 erfolgreichen Prinzip des Festivals: Tanz am Puls der Zeit zu feiern – auf Bühnen in ganz München, mit aufregenden Produktionen renommierter Companies und einem begleitenden Rahmen- und Diskursprogramm. Doch natürlich wird Tobias Staab neue Akzente setzen, auch indem er das Festival für ein junges Publikum öffnet. Das Line-up des International DANCE Festivals München 2025 wird daher noch diverser sein und Communities abseits des künstlerischen Mainstreams einbeziehen, darunter urbane Tanzformen und queere Subkulturen. Ebenfalls im Sinne dieser Öffnung möchten Staab und das Team zusätzliche Spielstätten erschließen, um den zeitgenössischen Tanz stärker mit Bildender Kunst zu verschränken. Entstehen soll außerdem ein neues Festivalzentrum als Treffpunkt und Austauschort für ein breitgefächertes Publikum. **Das vollständige Programm wird am 18. Februar 2025 veröffentlicht.** Die Einladung zu dem Presse-Event folgt Ende Januar 2025.

Wir freuen uns sehr, wenn Sie das International DANCE Festival München von Anfang an journalistisch begleiten. Den Kontakt zum künstlerischen Leiter Tobias Staab stelle ich gerne her.

Schöne Grüße

Nicola Steller
Pressearbeit 19. International DANCE Festival München

Das 19. International DANCE Festival München ist eine Veranstaltung der Landeshauptstadt München.



Landeshauptstadt
München
Kulturreferat

Pressekontakt Nicola Steller, steller@freie-pr.de, Tel. 07156-350616
Festivalbüro: info@dance-muenchen.de, Tel. 089-2805607

Save the date | 19th International DANCE Festival München from May 22 to June 1, 2025 |
new artistic director Tobias Staab | extended programme and additional venues

DANCE

Dear journalists,

Shortly before the holiday season, the team of the **International DANCE Festival München** is nearing quite a different kind of finish line: the completion of the programme! A special challenge – not least because the long-standing **dance biennial of the state capital of Munich** will see a real premiere. At the **19th edition from May 22 to June 1, 2025**, artist and curator **Tobias Staab** will take over as artistic director.

The successful concept of the festival, which was established in 1987, remains unchanged: celebrating dance at the cutting edge – on stages all over München, with exciting productions by renowned companies and an accompanying programme of supporting events and discussions. But of course Tobias Staab will put his own stamp on the festival, also by opening it up to young audiences. The line-up of 2025 will therefore be even more diverse and include communities outside the artistic mainstream, featuring, amongst others, urban dance styles and queer subcultures. With this in mind, Staab and the team would also like to cooperate with additional venues in order to link contemporary dance more closely with the visual arts. What's more, a new festival centre is to serve as a meeting point and a forum for a broad audience. **The full programme will be published on February 18, 2025.** The invitation to the press event will follow at the end of January 2025.

We look forward to your coverage of the International DANCE Festival München. Please let me know if you would like to get in touch with the artistic director Tobias Staab.

Best regards,

Nicola Steller
Press Relations 19th International DANCE Festival München

The 19th International DANCE Festival München is organised by the state capital of Munich.



Landeshauptstadt
München
Kulturreferat

Press Relations Nicola Steller, steller@freie-pr.de, phone 0049-7156-350616
Festival office: info@dance-muenchen.de, phone 0049-89-2805607